

	第40号 平成29年1月11日
	社会福祉法人元気村 夢工房翔裕園
〒 365-0025 埼玉県鴻巣市下谷 41	TEL/048-540-5000
	FAX/048-544-0050
あおぞらペーカリー TEL/048-540-7080	

## 平成29年 新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

2017年は酉年です。干支を正確に言うと“丁年酉”（ひのととり）になるそうです。皆さんは「酉」ってなんの鳥かご存知ですか？

それは「鶏（にわとり）」です。ではなんで鶏なのか。本来十二支は古代中国で方角や時刻、月を表すものとして用いられてきました。この十二支に干支を合わせて暦年を表すことにも使われました。「酉」という漢字は酒つぼを描いたもので、「酒」に関する字に使われてきました。収穫した作物から酒を抽出するという意味や、収穫できる状態であることから「実る」ということも表します。そのことから、果実が成熟した状態を表しているとされております。

「酉」の縁起は、鳥は人に時を報せる動物です。また「とり」は「とりこむ」と言われ、商売などでは縁起の良い干支です。さらに、酉の干支の特徴として、“親切で世話好き”とあります。

当園では、昨年より耕作放棄地の活用と農業を生産活動とするため、観光農園「元気ファーム」を開園し「いちご」「ブルーベリー」「たまねぎ」を栽培し2年シーズン目を迎えます。

今年は、「元気ファーム」の作物が成熟した状態になることと、利用者支援が酉の特徴のとおり“親切で世話好き”だなあとと思われるよう行動して参りたいと思います。

今年も1年間、皆様のご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



## 平成28年11月12日 スポーツレクリエーション



皆さん11月は秋なのか冬なのかよくわからない月です。暖かかったり寒かったりする月でもあります。だったら運動してもっと温まろうということで、11月のレクはスポーツレクを行いました。

バドミントン、バスケ、卓球、サッカー、バレーと体育館で行えるスポーツをたくさん行いました。

参加人数は少なかったですが、笑いが絶えなく良い汗をたくさん流していたと思います。

卒業生も来てくれて、毎日仕事で疲れていると思いますが良い気分転換になったかなと感じました。今後もいろいろな運動のレクを考えていきたいと思います。皆さん楽しみにしててください。

## 平成28年11月19日 レクリエーションきょう祭

当日は悪天候から始まりどんよりの一日となると思っていたがお天道様が顔をのぞかせてくれ幾分暖かく過ごすことが出来ました。パン販売と散策組と2グループに分かれてそれぞれが楽しく一日を満喫しました。

パン販売は開店前から大行列ができ少し早めに開店。見回りの先生に開店はまだですよ。と、言われながらも道を塞いでしまうため内緒で店開き。大盛況の結果1時間くらいで完売。うれしい悲鳴ではあったが、ゆっくり来店された方からはもうないの？一回りしてきたら購入しようと思ったのにとの声も。ごめんなさいと頭を下げお詫びの一幕も。先生に来年はもう少し多くパンを持ってきた方がいいかもね。と。

散策組は作品・工芸品やステージ発表を見て回った。ライバル店のパンやクッキーを購入したり作品を見ては感動したりと色々と考えさせられることも多々ありました。



## 平成28年11月25日 県庁オープン（パン販売）

県庁オープンデーに出店しました。

11月14日は埼玉県民の日。夢工房もお休み…ではなく大忙しです。

今年は県庁イベントに参加できることになり、朝早めに出発。第2庁舎前で他の2施設さんとともにお店を出しました。用意したパンは約600個です！

10時、張り切って売り出しましたがお客さんはまばら。しばらくしてメンバー達が到着。呼び込みの声もパワーアップし、だんだんとお客さんも増えてきました。交代で店番しながらあちこち見学もできました。県内各地の“ゆるキャラ”が勢揃いしていて、間近で見るとかわいいのもいればなんだか不思議なのも…。なかなかの迫力でした。無事、午後にはパンもお菓子も売り切れました。片付けを始めた頃に小雨がふりはじめ、お天気もなんとかもちました。

メンバーの感想としては「子供向けのイベントが多いかな」「警官の制服がかっこよかった」「うちももっと行列ができるようにしないとダメですね」などなど。お疲れ様でした。



## 就労移行 外部訓練

施設外就労始めました



就労移行は12月から施設外就労を始めました。施設外就労とは、施設内でできる作業を企業さんの敷地内などの一角を借りて行います。施設外就労の目的としては、就労の意識を高めることはもちろん、施設外に出ることで、色々な人とコミュニケーションをとってもらおうことです。

施設外就労先は、皆さんのよく知っている「株式会社 IGA」です。IGA は加須市にあり、毎週月曜日と水曜日の2回施設外就労をしています。作業内容は、施設内でも行っていた内職+IGA の倉庫内でも

か出来ない場内作業と呼ばれるものです。IGA の倉庫内は立ちテーブルしかなく、1日、立ち作業を行うため、立作業に慣れる場でもあります。

## 新職員紹介 T.I (平成28年12月1日入職)

昨年の12月から就労継続支援B型でお世話になっておりますT.Iです。

父が脳梗塞で倒れたのを機に福祉に目覚め、ここ数年、福祉に関する仕事をして参りました。就労支援の分野は初めてですが、施設内の皆さん方がとても優しく、昔から居たかのように、すぐになじむことができました。メンバーさんからも、作業等についていろいろ教えていただいたりして、毎日楽しく充実した日々を過ごしております。

私の趣味はこれといってありませんが、少し前までは、家で飼っているトイプードルの毛をカットすることにはまっていました。よそのお宅のワンちゃんは頼まれてもカットできませんが、見よう見まねで、うちの犬だけは、とりあえず、散歩に行っても大丈夫な位に仕上げることが出来るようになりました。それと、私の問いかけに対して、「うん」と言ってくれるように、首を縦にふる練習をしていました。何千回となくやっているうちに、なんとなく出来るようになりました。そして今は、どちらのおやつがいいか「どっち？」の練習をしています。しかし、「こっち？」と聞いてもうなずくし、反対を聞いてもうなずいてしまうので、本当にどちらでもいいのか、それともまだ理解していないのかといったところです。

このような感じで家では過ごしている私ですが、夢工房翔裕園では、皆さんのお役に立てるように頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

## パソコンの入れ替え

12月15日、パソコン教室のパソコンが新しくなりました。パソコンの入れ替えは、仕事ではなかなか経験することができない為、パソコンメンバーの有志2名と講師3名で実施しました。

これまでのOS Windows7、Office2007から最新のWindows10 Office2016になりました。今までパソコンメンバーが作成した資料の移行や、これまで利用していたソフトの移行をおこない、無事入れ替えは完了しました。

新しいパソコンになり、講習では少し戸惑うこともありますが、だんだん慣れて違和感がないようになっていきます。

平成29年からは、新しいパソコンで、頑張って勉強していきたいと思えます。

パソコンを勉強したいメンバーは、体験もおこなっていますので、スタッフに相談してください。